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В связи с празднованием Дня учителя, за добросовестный труд, 
успехи в работе по обучению и воспитанию учащихся наградить 
учителей МБОУ Замыцкая МООШ:

1. Благодарственным письмом Администрации муниципального 
образования «Темкинский район» Смоленской области:

1.1. Азаренкову О.П., учителя биологии и географии;
1.2. Соколову И.Е., учителя математики;
1.3. Казарину Т.А., учителя начальных классов;
1.4. Изотову Н.Н., учителя немецкого языка;
1.5. Яковлеву Р.В., учителя информатики.
Основание - ходатайство директора МБОУ Замыцкая муници-

пальная основная общеобразовательная школа муниципального об-
разования «Темкинский район» Смоленской области И.А. Таначо-
вой от 26.09.2013 года № 160.

2. Настоящее распоряжение опубликовать в районной газете 
«Заря».

 Р.В.Журавлев, Глава Администрации муниципального
 образования «Темкинский район» Смоленской

Трудоустройству граждан,  
испытывающих трудности в 
поиске работы,  к числу кото-
рых относятся инвалиды; лица, 
освобожденные из учреждений, 
исполняющих наказание в виде 
лишения свободы; несовершен-
нолетние в возрасте от 16 до 18 
лет; лица предпенсионного воз-
раста; беженцы и вынужденные 
переселенцы; граждане, уволен-
ные с военной службы, и члены 
их семей; одинокие и многодет-
ные родители, воспитывающие 
несовершеннолетних детей, 
детей-инвалидов; граждане, под-
вергшиеся воздействию радиа-
ции вследствие чернобыльской 
и других радиационных аварий 
и катастроф, работники центра 
занятости  уделяют особое вни-
мание.

Временная работа для граж-
дан, испытывающих трудности в 
поиске работы - это:

•социально-трудовая и про-
фессиональная адаптация; 

•повышение мотивации к 
труду и конкурентоспособности 
на рынке труда; 

•дополнительная социальная 
поддержка;

а для работодателей это спо-
соб привлечь дополнительных 
сотрудников для выполнения 
большого объема работ; спра-
виться с временными или се-
зонными работами; заместить 
основных сотрудников на время 
их отсутствия временными ра-
ботниками.

Проведение временного тру-
доустройства организуется цен-
тром в соответствии с договора-
ми о совместной деятельности 
по организации и проведению 

Гражданам, испытывающим 
трудности в поиске работы

Центр занятости информирует

временного трудоустройства 
безработных граждан, испыты-
вающих трудности в поиске ра-
боты, заключаемыми с работода-
телями.

Активными партнерами служ-
бы занятости по приему на рабо-
ту    лиц, испытывающих трудно-
сти в поиске работы,  в 2013 году 
стали: СПК «Ильинск», СХПК 
«Темкинский», Темкинское РАЙ-
ПО, ОГБУЗ «Темкинская ЦРБ», 
МУП «Бекрино», МБОУ Власов-
ская МООШ, индивидуальный 
предприниматель Лисанюк С.О., 
СПК «Кикино», Администрация 
муниципального образования 
«Темкинский район» Смолен-
ской области.

Всего заключено  10 догово-
ров, участниками которых стали 
10 безработных граждан.

Временные работники  всег-
да в спросе в сельском хозяйстве 
в период посевной и уборочной 
страды.  В нынешнем году  СПК 
«Кикино»  приняло на временные 
работы  безработную гражданку 
З. из числа лиц, испытывающих 
трудности в поиске работы, ко-
торая оказала посильную по-
мощь по приведению в порядок 
складов, сортировке зерна.

Среди безработных, испыты-
вающих трудности в поиске рабо-
ты, есть категория людей, которые 
всю жизнь добросовестно труди-
лись и, оставшись без работы,  
даже в предпенсионном возрасте 
продолжают активный поиск ра-
боты. Безработная гражданка Г., 
оставшись без работы за 2 года 
до наступления пенсионного воз-
раста, пришла не просто выждать 
время, а найти место, где можно 
было бы поработать не один год. 

Такую работу подобрали ей в 
Администрации муниципаль-
ного образования «Темкинский 
район». В аналогичной ситуа-
ции оказался и безработный 
гражданин Ф., который трудоу-
строился  подсобным рабочим в 
МУП «Бекрино».

Безработная гражданка 
Ш.,  временно направленная  в 
ОГБУЗ «Темкинская ЦРБ» на 
период отпуска основного ра-
ботника,  нашла  там себе по-
стоянное место работы.

Принимая на работу граж-
данина временно, работодатель 
заключает с ним срочный тру-
довой договор в соответствии 
с трудовым законодательством 
Российской Федерации; произ-
водит оплату труда гражданам, 
принятым на временные рабо-
ты, в соответствии с трудовым 
законодательством Российской 
Федерации; обеспечивает при 
осуществлении временного 
трудоустройства безработных 
граждан соблюдение правил, 
норм по охране труда и техни-
ке безопасности, социального 
страхования в соответствии с 
законодательством Российской 
Федерации, а центр занятости  
оказывает материальную под-
держку  на период  временного 
трудоустройства.
Уважаемые работодатели!

Организация временных 
работ для безработных граж-
дан, испытывающих трудности 
в поиске работы,  способствует 
снижению социальной напря-
женности на рынке труда при 
вашем содействии.

Л.Терехина, 
начальник отдела

Сердечно благодарю всех избирателей, кто пришел на 
выборы 8 сентября 2013 года и исполнил свой граждан-
ский долг, проголосовав на выборах депутатов Смолен-
ской областной Думы пятого созыва!

Особые слова благодарности тем, кто поддержал на 
выборах в областную Думу кандидатов от Всероссий-
ской политической партии «Единая Россия».

Доверие граждан, избирателей - особая ценность для 
любого депутата.

В своей работе буду стремиться реализовывать те по-
желания и наказы, которые были высказаны нам в ходе 
встреч.

Совместно с руководством района, сельских поселе-
ний, депутатами всех уровней приложу все усилия для 
дальнейшего развития экономики района, улучшения 
благосостояния жителей района.

Спасибо вам всем и низкий поклон!
А.С. Василевич, депутат Смоленской областной 

Думы пятого созыва 

Рассмотрев  информацию  о создании условий для обеспечения 
поселений, входящих в состав муниципального образования «Тем-
кинский район» Смоленской области услугами связи,  в соответ-
ствии с Уставом муниципального образования «Темкинский район» 
Смоленской области (новая редакция) (в редакции  решений  Тем-
кинского районного Совета  депутатов от 14 февраля 2006 года № 
8, от 5 апреля 2006 года  № 31, от 17 октября 2006 года  № 82,  от 
30  марта  2007 года    № 24,  от  12 сентября 2007 года № 65, от 28 
февраля 2008 года № 19, от 24 апреля  2009 года № 34, от 23 июля 
2010 года № 87, от 22 июля 2011 года № 58, от 25 ноября 2011 года 
№ 100, от 25 мая 2012 года № 54), решение  постоянной  комиссии  
по социальной политике, Темкинский  районный  Совет  депутатов  
решил:

1. Информацию о создании условий для обеспечения поселе-
ний, входящих в состав муниципального образования «Темкинский 
район» Смоленской области услугами связи принять к сведению.

2. Рекомендовать руководителю Темкинского узла связи и долж-
ностным лицам органов местного самоуправления Темкинского му-
ниципального района Смоленской  области создавать условия для 
обеспечения поселений, входящих в состав района, услугами связи 
в полном объеме, в порядке установленном законодательством.

3. Рекомендовать органам местного самоуправления Темкинско-
го района выделение и продажу земли  осуществлять после пред-
варительного согласования с ЛТУ с. Темкино.

4. Настоящее решение вступает в силу со дня его обнародования.
5. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 

постоянную комиссию по социальной политике (председатель Кар-
нилова М.А.).

А.Н.Васильев, Глава муниципального образования 
«Темкинский район» Смоленской области  

Решение районного  Совета депутатов №97 от 27.09.2013 г. 
Об информации о создании условий  для 

обеспечения поселений, входящих в состав 
муниципального образования «Темкинский 
район» Смоленской области услугами связи

Дорогие жители района!

Донорство  - это исключи-
тельная возможность подарить 
свою кровь незнакомому челове-
ку, который в ней нуждается. По-
жертвованная донорами кровь 
используется при сложных опе-
рациях или родах, кровотече-
ниях, тяжелых травмах, ожогах 
и других заболеваниях. Кровь 
одного донора разделяется на 
компоненты, и благодаря этому, 
может спасти жизнь несколь-
ким пациентам. Можно начать 
лечение самыми дорогими пре-
паратами, использовать самую 
современную технику, но без 
компонентов донорской крови 
не обойтись. Донорская кровь 
нужна всегда. Любых групп и 
в большом количестве. Нельзя 
допустить ее дефицита, нельзя 
допустить ситуации, когда врачу 
приходится выбирать, кому пе-
релить сейчас, а кто еще может 
подождать…

К сожалению, большинство 
людей вспоминает о донорстве 
только тогда, когда заболева-
ет близкий человек, или тогда, 
когда в стране происходит не-
счастье с большим количеством 
пострадавших – пожар, терро-
ристический акт, стихийное бед-
ствие, другая катастрофа. Хотя 
на самом деле потребность в 
крови велика всегда. Говорят, 
что каждый третий житель Зем-
ли хоть раз в жизни нуждается в 
донорской крови. Поэтому мож-
но  без преувеличения сказать, 
что каждая порция донорской 
крови необходима для спасения 
чьей-то жизни.

15 марта  нынешнего года 

впервые за последние десять 
лет у нас в Темкино проводился 
День донора, который проводила 
мобильная группа Смоленского 
областного центра крови. И вот, 
27 сентября, в поликлинике Тем-
кинской больницы опять работа-
ла мобильная группа,  и каждый 
желающий  мог прийти и дать 
свою кровь в помощь нуждаю-

щимся в ней и ее компонентах, 
и получить звание «донор». В 
прошлый раз 50 человек стали 
донорами, а сейчас эта цифра 
увеличилась до 53.

Это говорит о том, что мен-
талитет людей меняется и они 
готовы пожертвовать собой 
ради других.

М.белицкая

О награждении благодарственными письмами 
Администрации муниципального образования 

«Темкинский район» Смоленской области

Донорская кровь 
нужна всегда
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В е т е р а н с к о е 
п о д в о р ь е

На территории Темкинского района проводился смотр-
конкурс «Ветеранское подворье» по трем номинациям: «Во 
саду ли, в огороде», «Лучшее ветеранское подворье», «Лучший 
животновод(пчеловод)». Предлагаем вашему вниманию мате-
риалы победителей этого конкурса.

Мне 73 года. Образова-
ние средне - специальное, 
педагогическое. В 2003 г. 
Была избрана- секретарём 
первичной ветеранской ор-
ганизации Кикинского по-
селения. Организую вечера 
отдыха, литературные чте-
ния, концерты к памятным 
датам. Принимаю участие в 
праздновании дня деревни. 
Помогаю украшать зал цве-
тами со своего цветника. 
Делюсь цветами с соседя-
ми, отдаю школе. Участвую 
в районных подворьях. В 
2008 году объявлена благо-
дарность за участие в под-
ворьях заместителем главы 
муниципального образова-
ния «Тёмкинский район» 
Маренковой Т. H. За обще-
ственную работу награж-
дена 5 благодарственными 
письмами, 3 благодарностя-
ми, 3 почетными граматами 
и дипломом.

У меня трое детей. Млад-
ший сын Алексей погиб при 
выполнении задания, на-
граждён орденом мужества. 
Его сын Денис учится в Ти-
мирязевской академии на 
3 курсе. Так же у Алексея 
ещё есть сын Руслан, живет 
в Сафонове. У него замеча-
тельная жена и прелестная 
дочка.

Ко Дню Победы 2013 г. 
Комиссией по обществен-
ным медалям и знакам мне 
вручили памятный знак   
«Матери офицера».

Сын Андрей живёт в 
д.Кикино имеет свой дом, 
троих детей и одного вну-
ка. Старшая дочь и млад-
шая выучились и работают 
программистами. Внук - во-
дитель тяжёлой техники. А 
сын Андрей  работает воспи-
тателем в школе-интернате. 
Очень любит цветы. Име-
ются пионы около 7 сортов, 
лилии - около 15 сортов, из 
резиновых покрышек из-
готовлены некоторые виды 
птиц и животных. А на-
стоящих животных на его 
подворье трудно перечесть. 
Примерно 3 десятка овец, 
кролики и куры разных по-
род, индюки, утки, в том 
числе и дикие, которые ле-
том почти не появляются на 
подворье, но с наступлени-
ем зимы прилетают и зиму-
ют во дворе. Очень много 
голубей. К нему на подво-
рье можно приходить как в 
зоопарк.

Дочь Лена живет в 
Москве, и имеет дачу в 
д.Кикино. Дом у дочери в 
идеальном порядке цветник 
разработан специалистом 

по дизайну: украшен природ-
ными камнями, поделками. 
Много цветущих кустарников, 

хвойных 
р а с т е -
ний. Она 
по про-
ф е с с и и 
психолог. 
И м е -
ет два 
высших 
о б р а з о -
вания и 
красный 
д и п л о м 
Кондров-
с к о г о 
педучи-
лища. У 

неё трое детей. Старший её 
сын окончил МГУ, психолог, 
получал повышенную сти-
пендию. Второй сын окончил 
МАИ, также получал  повы-
шенную стипендию, сейчас 
работает бортпроводником. 
Летает в Китай, Монголию, 
Дальний Восток. Дочь учится 
на 4 курсе МГУ на психоло-
га экстремальных ситуаций. 
Всего у меня восемь внуков и 
внучек и правнук с правнуч-
кой.

 Мой участок обнесен 
штакетником, покрашен в зо-
лотисто - коричневый цвет, в 
тон дома, который окрашен 
в желтый цвет с коричневой 
окантовкой.

У дома растут необъем-
ные старые липы и дубы. Под 
ними всегда прохладно и они 
защищают дом от палящего 
солнца.

Под дубами выросло мно-
го молоденьких дубков. Из 

них в скором времени можно 
устроить аллею, вовлекая в 
эту затею учеников школы.

Весной под деревьями 
цветут белые и желтые ве-
треницы, пролески, хохлат-
ки, медуница, а под кустами 
шиповника обильно цветут в 
свое время нарциссы, кроку-
сы, подснежники.

Ранней весной, едва сой-
дет снег, а иногда и пробива-
ясь сквозь него, цветут кроку-
сы разных сортов и оттенков, 
гиацинты, белоцветник, по-
хожий на лесной ландыш и 
много других цветов. Чуть 
позднее нарциссы, тюльпаны 
разных расцветок и сортов. 
Это радует глаз всех прохо-

жих. Многие останавливают-
ся, чтобы полюбоваться яркой 
палитрой весенних цветов.

В начале лета зацветают 
пионы, множество ирисов. 
Особенно красив дикий ирис, 
с темно-зелеными мечевид-
ными листьями и чисто-
желтыми цветами, а так же 
лилии, васильки, колокольчи-
ки, рябчики, купальницы, во-
досборы, анемоны, дицентры, 
купены, ландыши и многие 
другие. Цветы цветут конвее-
ром один отцветает другие в 
это время расцветают.

Также в моем палисадни-
ке растут раннецветущие ку-
старники: форзиция, чубуш-
ник (жасмин), сирень пяти 
разных окрасов, ветгёллы, 
лапчатки, калины, берескле-
ты, спиреи. Одна из самых 
раннецветущих спирей- спи-
рея Вангутта, весь кустарник 
превращается в белое облако 
из цветов.

Под кустарниками пре-
красно устроились первоцве-
ты: мускари, прострелы и мо-
розники.

Травянистые многолет-
ники они, как правило, во 
втором ряду от кустарников. 
Это базульники, дельфиниу-
мы,   наперстянки,астильбы, 
роджерси, традесканции,  
гейхеры, хосты, флоксы со 
всевозможными оттенками и 
окрасками равные по высоте 
и строением соцветий. Есть 
и многолетняя лобелия, со-
всем непохожая на летнюю, 
больше напоминающая вер-
бейник, а также многолетний 
подсолнечник, также больше 
напоминающий золотой шар 

- рудбекию махровую. Са-
мый высокий травянистый 
многолетник это конечно же 
шток-роза(мальва). Пирами-
дальные побеги долго и ска-
зочно украшают палисадник 
до поздней осени. И к тому, 
же имеют способность рас-
сеивать свои семена далеко 
вокруг и прорастают там, 
где и не подумаешь их поса-
дить.

Вьющийся многолетник 
лиан - это жимолость капри-
фоль. На зиму она не отми-
рает и ее приходиться «укла-
дывать спать» под снег. Самая 
прекрасная , обильно и долго 
цветущая лиана - клематис.

Палочкой выручалочкой 
для непрерывного цветения 
являются летники - это аню-
тины глазки, петунии, кото-
рые прекрасно цветут в вазо-
нах и кашпо, расставленных и 
развешенных вдоль тропинки 
и на доме; астры, цинии, все-

Лучшее ветеранское 
подворье

возможные бархатцы, на-
стурции, лобелии и космеи, 
которые украшают сад до 
самых морозов.

В конце августа цветник 
украшают астры, октябрины 
и флоксы- разные по форме, 
высоте и окраске;    гортен-
зии зубчатые    розовой окра-
ски и метельчатые; в кото-
рый раз за сезон зацветают 
розы. Красуются своими со-
цветиями -метелками сорго 
и амарант.

Под кроной можжевель-
ников устроились комнат-
ные цветы. 

На тропинку выползают 
почвопокровные растения: 
барвинок, похожая на зем-
лянику душенея, толстянка, 
будра, вербенник монетча-
тый.

Созревают семена фаце-
лии, люпина. Они нужны 
на посев для улучшения по-
чвы.

Особый колорит и атмос-
феру создают лекарствен-
ные травы: верески, тмины, 
душица, медуница, лаван-
да. Иссоп- священная тра-
ва: «Окрпиши мя иссопом, 
и очищуся; Омыеши мя, и 
паче снега убелюся».

Для украшения палисад-
ника использую природные 
камни. Ими уложены «бе-
рега» искусственного пруда 
и двух крошечных прудиков 
для правнуков, где они забав-
ляются с игрушечными утя-
тами, лягушатами. В боль-
шом пруду размером 2x4 и 
глубиной 1 метр, плавают 
утки и «цветут» лилии.

Вдоль тропинки вече-
рами загораются фонарики 
от солнечной батареи. Под 
липами «пасутся» аисты, 
у сирени «отдыхают» оле-
ни (сухие стволы яблонь 
очень похожие на оленей). 
В старых чайниках, окра-
шенных в различные тона, 
цветут лобелии, анютины 
глазки, огоньки. Из старых 
мисоки банок из под краски 
сооружены грибы, на самые 
большие можно присесть-
отдохнуть.

Растут в палисаднике и 
несколько диковинок: Тла-
тианда - оранжевый огурец, 
но по вкусу он больше на-
поминает дыню или тыкву, 
корень -картошка, но несъе-
добное, само растение неза-
менимо для беседок. У нее 
красивые листья, желтые 
цветы Санберри - ценней-
шее лекарственное и очень 
декоративное в изобилии 
черных ягод, которые кистя-
ми украшают весь куст.

Кустарник, название ко-
торого не знаю - образует 
огромный куст копну, усы-
панный белыми свечами - 
цветами, напоминающими 
гортензию. И самая малень-
кая в мире полевая герань, 
обширный кустик с краси-
вой листвой смотрится де-
коративно весь сезон. Еще 
много, много можно расска-
зать о цветах, растущих на 
моём подворье.

Котова Ольга 
яковлевна, жительница 

д.Кикино, 
победительница 

в номинации «Лучшее 
ветеранское подворье»
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После первого заседания Смо-

ленской областной Думы V созыва 
Губернатор Алексей Островский 
и председатель регионального 
парламента Игорь Ляхов дали со-
вместную пресс-конференцию для 
журналистов региональных средств 
массовой информации.

– Алексей Владимирович, что 
Вы намерены делать для совершен-
ствования работы Смоленской об-
ластной Думы в целом, руководства 
и ее структурных подразделений?

– Первое. Администрация обла-
сти должна создать максимально хо-
рошие условия для депутатов, что-
бы они имели все возможности для 
осуществления своих полномочий. 
Второе. Администрация области 
должна максимально интегрировать 
депутатский корпус в принятие тех 
или иных решений, которые про-
диктованы сегодняшним днем и за-
втрашним днем. Ни в коем случае не 
должно быть разделения, которое, к 
сожалению, присутствовало ранее, 
когда администрация работала сама 
по себе, депутаты – сами по себе.

Я буду просить Игоря Василье-
вича, как руководителя Думы, чтобы 
депутатов максимально нацеливали 
бы на взаимодействие с администра-
цией области не только при рассмо-
трении тех или иных вопросов на 
пленарном заседании Смоленской 
областной Думы или на комитетах, 
а уже при их подготовке. Я буду 
просить Игоря Васильевича делеги-
ровать представителя Смоленской 
областной Думы для участия в со-
вещаниях, которые провожу я, как 
руководитель субъекта, которые 
проводят мои заместители по тем 
или иным сферам. Потому что ра-
нее, как мы все это знаем, было так, 
что администрация внутри себя что-
то решает, что-то обсуждает, потом 
скидывает депутатам как уже дан-
ность. И в этом смысле депутатам, 
зачастую, сложно понять при при-
нятии решений по поводу поддерж-
ки или отклонения того или иного 
законопроекта, чем мотивирована та 
или иная позиция депутатского кор-
пуса. Поэтому я считаю, что депу-
таты, представляющие избирателей, 
представляющие жителей региона, 
должны быть более интегрированы 
в процесс принятия тех или иных 
решений. При безусловной ответ-
ственности исполнительной власти 
за создание этих возможностей.

– Сегодня у нас состоялось пер-
вое заседание Смоленской област-
ной Думы пятого созыва, но сегодня 
же начинается новый этап в жизни 
региона, потому как большой исто-
рический отрезок с подготовкой к 
юбилею у нас завершился. В связи 
с этим вопрос, какие цели и зада-
чи перед собой ставит Смоленская 
областная Дума и администрация 
области на среднесрочный период 
в нынешней ситуации? Ранее на 
совещаниях неоднократно заявля-
лось, что в предыдущие годы мы 
жили развитием социальной сферы, 
сельского хозяйства и подготовкой к 
юбилею. На чем сейчас концентри-
руется Дума и администрация?

- Я считаю, что каждый депутат 
из 48-ми перед собой должен поста-
вить главную цель – переизбраться 
в шестой созыв Смоленской об-
ластной Думы. А для этого пять лет 
нужно не «груши околачивать», а ра-
ботать. Потому что многие из депу-
татов, которые работали в четвертом 
созыве, сейчас остались на улице. 
И остались они на улице по одной 
простой причине – они неизвестны 
избирателям, избиратель не знает, 
что они сделали за пять лет для него. 
И если все депутаты, все 48, будут 
нацелены на то, что через пять лет 
идти на выборы и побеждать – им 
нужно работать для людей. Им нуж-
но встречаться с людьми, им нужно 
отвечать на вопросы людей, им нуж-
но решать задачи по той или иной 
территории. При этом главное, чего 
мне хотелось бы, чтобы Смоленская 
областная Дума под руководством 
Игоря Васильевича избежала - по-
пулизма и демагогии. Потому что, в 
том числе многие популисты и дема-
гоги, которые очень много выступа-
ли на прошлых заседаниях ушедшей 
Думы, сейчас за бортом.

Поэтому сегодня, выступая 
перед депутатским корпусом, я об-
ратил внимание, почему я просил 
Игоря Васильевича как руководи-
теля партии «Единая Россия» рас-
смотреть возможность доверить 
комитет по социальной политике 

 Совместная пресс-конференция Губернатора Смоленской 
области Алексея Островского и председателя Смоленской 

областной Думы Игоря Ляхова
моему в прошлом заместителю Оль-
ге Васильевой. Потому что одно дело 
на заседаниях говорить о том, что 
необходимо оказывать социальную 
помощь людям, а с другой стороны, 
полтора года она поработала в ад-
министрации и поняла, что такое го-
ворить, а что такое делать. И я хочу, 
чтобы депутаты принимали решение, 
исходя из жизненных реалий, а не из 
своих каких-то «хотелок».

– Одним из самых главных и 
первых вопросов, который встанет 
перед новым составом Думы, это 
подготовка бюджета 2014 года. Как 
планирует администрация выстраи-
вать алгоритм работы по подготовке 
и разработке бюджета-2014 вместе с 
Думой и, вероятно, муниципальными 
образованиями тоже?

- Все политические партии, я уве-
рен в этом, хотя представляю лишь 
одну из них, заинтересованы в том, 
чтобы отвечать на ожидания людей, 
смолян. И сокращать расходы на ад-
министрацию, на депутатский кор-
пус, и сегодняшнее решение, которое 
уже приняла Смоленская областная 
Дума по сокращению депутатов, ра-
ботающих на постоянной основе – 
лишнее тому подтверждение.

Кстати, я хотел бы обратить вни-
мание тех коллег, которые, может 
быть, упустили тот факт, но сокращая 
сегодня всего на два депутата, рабо-
тающих на постоянной основе, на са-
мом деле Смоленская областная Дума 
пятого созыва сократила количество 
работающих депутатов в значитель-
но большем объеме. Если в Думе 
четвертого созыва из 48 депутатов – 
ровно 24 или 50 процентов работало 
на постоянной основе, то в этой Думе 
их – 16. И надо отдать должное депу-
татам Смоленской областной Думы 
четвертого созыва, которые, уже ухо-
дя с работы в Думе, приняли решение 
о сокращении. Поэтому если раньше 
было 50 процентов от общего коли-
чества, то в этой Думе – уже, всего 
лишь, треть. Это серьезный шаг на-
встречу ожиданиям людей.

Администрация области под моим 
руководством длительный период го-
товит бюджет 2014 года и сейчас – са-
мая активная фаза подготовки. Я буду 
проводить по этому поводу совеща-
ние 7 октября, и в установленные за-
коном сроки мы внесем бюджет 2014 
года в Смоленскую областную Думу. 
Сейчас, получив возможность взаимо-
действовать с депутатским корпусом, 
имея понимание, кто в Думе будет 
заниматься рассмотрением бюджета, 
мы, безусловно, привлечем и Николая 
Алексеевича Дементьева как пред-
седателя комитета, и председателей 
других ключевых комитетов к этой 
работе. Скажу сразу – бюджет 2014 
года складывается в тяжелейшей эко-
номической обстановке в регионе. А 
она вытекает, как справедливо заме-
тил Игорь Васильевич, из общей не то 
что российской, а общемировой кон-
струкции экономики в современных 
реалиях. Бюджет 2014 года будет не-
популярным бюджетом. Он претерпит 
серьезные изменения в сторону сокра-
щения ряда социальных расходов. Но 
за счет этого не произойдет увеличе-
ния расходов на чиновников, на депу-
татов или на что-либо иное вопреки 
социальной сфере. То есть сначала 
будет сокращено все то, что не имеет 
отношения к социальной сфере, но и 
при этом социальная сфера тоже будет 
затронута. В каком объеме – покажет 
финальная работа над бюджетом со-
вместно с депутатским корпусом.

Я, может быть, предвосхищая во-
просы, скажу сразу – совместная по-
зиция администрации области, руко-
водства Смоленской областной Думы, 
руководства ключевой политической 
силы, которая получила представи-
тельство в Смоленской областной 
Думе, такова, что мы будем предла-
гать депутатам уже на октябрьской 
сессии уйти от так называемых депу-
татских фондов. Формируя бюджет 
2014-го года, мы уже не закладываем 
туда те расходы, которые ранее ухо-
дили на обеспечение подобной рабо-
ты депутатов. И тут мотивация очень 
простая. Первое, это государствен-
ные деньги, государство может их 
тратить напрямую для решения тех 
проблем, которые стоят перед насе-
лением. А функция депутатов в этом 

смысле кажется непонятной. Чем де-
путатам расходовать незначительные 
средства локально на решение узких 
задач, мы, сэкономив эти деньги в 
целом в бюджете, не растрачивая их 
впустую по мелочам, сможем, в том 
числе, построить какие-то объекты. 
Тот же новый детский садик, который 
так нужен какому-то муниципаль-
ному образованию. А если раздать 
депутатам на локальные нужды, то у 
нас не остается денег, чтобы решать 
те задачи, которые стоят перед субъ-
ектом. Мы сократим эти деньги, мы 
уже сокращаем количество депутатов 
на постоянной основе, мы будем со-
кращать расходы на работу депутатов 
– кабинеты, машины. И не только де-
путатов. Этот процесс затронет и ад-
министрацию области. Это будет па-
раллельная работа по сокращению, и 
в бюджете 2014 года уже будут сокра-
щены расходы и на администрацию 
области, и на областную Думу. И в 
этом смысле мы будем идти вровень 
с депутатами. У нас не будет такого, 
что на депутатах мы сокращаем, а на 
чиновников администрации мы или 
увеличиваем, или оставляем. Плано-
во будем снижать эти расходы.

- А с чем, в первую очередь, свя-
заны такие большие проблемы с бюд-
жетом?

- Назову цифры, которые Вам 
неизвестны, но запредельны для 
воображения. В силу того, что на 
территории региона присутствует 
ряд крупнейших, так называемых, 
консолидированных налогоплатель-
щиков, это «Росатом», в первую 
очередь, «Газпромтрансгаз-Санкт-
Петербург», «Транснефть» и неко-
торые другие. В силу того, что есть 
колоссальные проблемы с федераль-
ным бюджетом, было решение Пра-
вительства Российской Федерации о 
том, чтобы все эти структуры запла-
тили налоги в бюджеты различного 
уровня не по месту нахождения. Хотя 
мы формировали бюджет 2013 года, 
исходя из того, что они будут платить 
здесь. В рамках этого года им посту-
пила вводная – платить в иные бюд-
жеты. Мы из-за этого федерального 
решения недополучим в этом году от 
этих консолидированных налогопла-
тельщиков в наш региональный бюд-
жет 3 миллиарда рублей. А это более 
10 процентов от доходной части на-
шего бюджета.

Что касается в целом экономики, 
не беря консолидированных налого-
плательщиков, экономика находится, 
как минимум, в стагнации, если не 
сказать в падении. Поэтому собирае-
мость налогов упала по всей стране. 
Мы собрали на 1 сентября текущего 
года, в сравнении с предыдущим го-
дом, 74 процента налогов от того, что 
было в прошлом году. И у нас еще, 
если сравнивать с соседней Брянской 
областью, очень хорошие цифры. В 
Брянской области собрали 52 про-
цента, в сравнении с прошлым годом. 
И эта картина – по всей стране. По-
этому и вносим в Думу тот бюджет, 
который не вызовет радости ни у вас, 
ни у смолян, ни у меня с Игорем Ва-
сильевичем.

- А какой вы видите новую струк-
туру администрации области с уче-
том проведения необходимых проце-
дур по сокращению?

– Я сейчас нахожусь в стадии 
принятия решений по реформе ад-
министрации области. Многие во-
просы назрели за полтора года ра-
боты в качестве руководителя этой 
администрации. Напоминаю Вам и 
всем остальным коллегам, которые, 
может быть, этого не знают, что со 
всеми без исключения заместителя-
ми Губернатора, со всеми без исклю-
чения начальниками департаментов 
и управлений я подписал контракты 
на работу у меня в администрации 
до 1 декабря текущего года. Поэтому 
к 1 декабря я окончательно сформи-
рую для себя видение моей будущей 
администрации, хотя, в принципе, 
практически полностью она сфор-
мирована. И с рядом работников 
администрации мы с 1 декабря рас-
прощаемся, переформатировав не-
которые департаменты, некоторые 
управления, а также переформати-
ровав кураторство со стороны моих 
заместителей над теми или иными 
направлениями. Может быть, я при-

му решение по заместителю в соци-
альной сфере ранее, поскольку если в 
остальных случаях нет смысла торо-
питься, можно подождать окончания 
контрактов, то здесь форс-мажорные 
обстоятельства в связи с избранием 
Ольги Николаевны Васильевой в об-
ластную Думу.

Мною поставлена задача про-
фильным чиновникам администра-
ции об очень серьезном сокращении 
госслужащих и чиновничьего аппара-
та в администрации области. Очень 
много чиновников будет уволено. 
Потому что я не готов терпеть, что в 
нашем бедном регионе, небольшом 
регионе по количеству жителей, к 
моменту моего назначения, не мною, 
а моими предшественниками, сфор-
мирован самый большой аппарат в 
ЦФО, не считая Москвы и Москов-
ской области. Мы третьи в ЦФО, на 
сегодняшний день, из 18-ти субъек-
тов, по количеству чиновников и гос-
служащих. Какие-то департаменты я 
буду сливать, сокращая наполовину 
количество людей. Такое количество 
людей, которые работают в сфере 
чиновничьего аппарата, преступно 
перед населением с точки зрения ко-
личества расходов.

- Вот сейчас работа эта ведется, 
и хотелось бы узнать, какую цель Вы 
в конечном итоге ставите? Если мож-
но, конкретную цифру. «Я, допустим, 
хочу сократить 15% чиновников». 
Или «я стремлюсь к тому, чтобы в 
каждом муниципалитете был один 
руководитель и один председатель 
представительной власти».

- Первое. Нельзя эту работу при-
вязывать к конкретным цифрам и 
к конкретным рамкам. Это живые 
организмы, и в каждом конкретном 
случае нужно смотреть отдельно. Что 
касается вопросов местной власти, 
то я, при том, что недоволен многи-
ми местными руководителями, не 
всеми, но многими, я должен объек-
тивно в их защиту тоже выступить. 
И зачастую выступаю их адвокатом. 
Федеральный закон за номером 131, 
принятый в свое время в Государ-
ственной Думе, создал серьезную 
проблему. Он всю ответственность 
возложил на них. А все деньги у них 
забрал. И они не в состоянии решать 
те задачи, которые перед ними стоят. 
А многим из них нужно ставить па-
мятник при жизни. Потому что они 
находятся на передовой с точки зре-
ния взаимодействия с жителями ре-
гиона. К ним идут люди.

- Депутатского фонда не будет. А 
это очень хороший  рычаг работы в из-
бирательных округах. А у городских-
то депутатов фонд останется?

- Городские депутаты – не пред-
мет компетенции Губернатора. У нас 
общая позиция по этим вопросам. 
Мы все это с Игорем Васильевичем, 
как с руководителем регионального 
отделения «Единой России», про-
говорили. Большинство депутатов 
в Смоленском городском Совете 
представляют партию «Единая Рос-
сия». Поэтому я уверен, что Игорь 
Васильевич, как решительный руко-
водитель, урегулирует эту проблему 
по сокращению и в городе. Потому 
что, действительно, было бы логич-
но, чтобы фонды эти сокращались 
везде. И это не эффективный инстру-
мент, как Вы сказали, это инструмент 
подкупа, причем очень сомнитель-
ного. Глобальных задач эти деньги 
не решают, а нам нужно комплексно 
решать те проблемы, которые стоят 
перед субъектом.

– Выдвижение в Совет Федера-
ции госпожи Козловой стало некоей 
неожиданностью. К ней нет вопро-
сов, человек известный в области, 
опытный, уважаемый. Но, все-таки, 
достаточно ли ей будет политическо-
го опыта, политического веса, чтобы 
достойно представлять Смоленскую 
область, областную Думу в сенате?

– Первое. Я абсолютно солидарен 
с Игорем Васильевичем в том, что 
существуют две партии - честных по-
рядочных людей и людей с обратны-
ми человеческими качествами. А все 
остальное уже вторично – политиче-
ские взгляды, партийная принадлеж-
ность и так далее. Второе. Ключевая 
проблема субъекта, а, точнее, их две 
– социальная сфера и ЖКХ. По этим 
двум сферам, я считаю, нам и нужен 

человек, который будет работать в 
Федеральном Собрании Российской 
Федерации. Что касается принятия 
законов или участия в принятии тех 
или иных решений в Федеральном 
Собрании, в котором я, как Вы знае-
те, долгое время работал и в качестве 
депутата, и в качестве председателя 
комитета. Там очень много людей, и 
у нас, кстати, в Смоленской област-
ной Думе есть несколько, которые 
очень красиво выступают, очень хо-
рошо научились говорить. При этом 
не знают ни одной сферы в жизне-
деятельности государства и области, 
для того, чтобы участвовать в при-
нятии тех или иных решений. Люд-
мила Козлова – самый или один из 
самых авторитетных людей в сфе-
ре здравоохранения, в социальной 
сфере, которая может участвовать 
в принятии тех или иных решений, 
имея в виду практический опыт.

Что касается того, чем будет за-
ниматься Людмила Вячеславовна. 
А мы, в силу того, что у нее та же 
партийная принадлежность, что и 
у меня, много говорили по поводу 
ее работы. Ее работа с профиль-
ными министерствами, ведомства-
ми, с профильными министрами и 
руководителями может принести 
региону много плюсов. И я уверен, 
что профессиональный разговор 
Козловой с тем или иным чиновни-
ком федерального уровня в сфере 
социальной политики и, тем более, 
здравоохранения, компетентный, 
профессиональный разговор, даст 
многое с точки зрения выделения 
тех или иных средств под строи-
тельство и открытие новых учреж-
дений. В том числе, для решения 
одной из важнейших задач, которая 
стоит перед администрацией, чтобы 
максимальное количество ФАПов 
все-таки открывалось и оказывало 
помощь населению. В Смоленской 
областной Думе много уважаемых 
людей, но, я думаю, что Игорь Ва-
сильевич предложил Людмилу Вя-
чеславовну, а большинство ее под-
держало – эта позиция заслуживает 
уважения.

О развитии сельского хозяйства.
– Я попросил Игоря Васильеви-

ча Ляхова не забывать про сельское 
хозяйство. И у нас есть понимание, 
что поскольку в нашем профессио-
нальном союзе Игорь Васильевич 
более опытен в вопросах сельского 
хозяйства, то я буду учитывать его 
мнение при решении тех или иных 
вопросов в рамках администрации, 
а он значительную часть времени 
будет уделять развитию сельского 
хозяйства в регионе.

О коалиционной администра-
ции

– Обратите внимание, в чем 
принцип формирования мною коа-
лиционной администрации? И в чем 
уже наш совместный принцип фор-
мирования областной Думы тоже по 
коалиционному принципу? Это во-
обще не распределение постов. Это 
принцип разделения ответственно-
сти за судьбу региона.

О федеральной поддержке
- Сегодня мы общались с Сер-

геем Ивановичем. Он планирует 
по-прежнему оказывать серьезное 
содействие области, мне, как Гу-
бернатору, Игорю Васильевичу, как 
председателю Думы, региональ-
ному отделению партии «Единая 
Россия» в решении задач, которые 
стоят перед областью с точки зрения 
федеральной помощи, финансовой 
в первую очередь. Заверил меня, 
что по-прежнему будет активно это 
делать, приезжать сюда в субъект и 
решать задачи. Также мне сложно 
переоценить ту роль и ту помощь, 
которую оказал Жириновский в ре-
шении юбилейных задач, которые 
стояли передо мной. С точки зрения 
финансирования, с точки зрения за-
вершения строек и так далее. У на-
шей области, в этом смысле, есть два 
ресурса. И нашей области, в этом 
смысле, повезло, что два таких феде-
ральных руководителя – Неверов и 
Жириновский – занимаются нашим 
субъектом. У других субъектов, к со-
жалению для них, такого нет. И Жи-
риновский, у которого только один 
субъект, только один Губернатор, на 
всех встречах со всеми министрами 
говорит только об оказании помощи 
только одной области. Поэтому вся 
помощь будет по-прежнему оказы-
ваться. И Сергеем Ивановичем, и 
Владимиром Вольфовичем.

Пресс-служба Администрации 
Смоленской области

Официально
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Поздравляем с днем рождения 
дорогую и любимую доченьку

ПЕТРОВу 
Надежду

В прекрасный день приятно пожелать
День ото дня всё ярче расцветать,
Дарить своей души чудесный свет,
Всегда улыбки получать в ответ,
Поймать с небес упавшую звезду -
Исполнить сокровенную мечту,
Счастливой, интересной жизнью жить,
Любить всем сердцем - и любимой быть!

Мама, папа
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Продается земельный участок в с.Темкино с домом под снос 
площадью 1560 кв.м. Недорого. Документы готовы. 

Телефон: 8-915-649-76-33

Продается  3-х комнатная квартира по ул.Дзержинского. Газо-
вое отопление, вода, туалет в доме. Цена договорная. 

Телефоны: 8-906-519-34-68, 2-19-08

Медицинский центр «УЗИ+» - один из наиболее авторитетных медицинских цен-
тров Смоленска,  пользующихся признанием не только пациентов, но и врачей города. 
Он начал работу в 2008 году и был первой частной клиникой в Смоленске для детей и 
взрослых.  

В центре работают высококлассные специалисты разных специальностей, что яв-
ляется гарантией комплексного лечения заболеваний. В нашем арсенале современная 
диагностическая аппаратура, что позволяет осуществлять мед.обслуживание на самом 
высоком уровне.

В 2012 году открылся филиал в Гагарине – «УЗИ+Гагарин». Прием ведут смолен-
ские врачи, ассистенты и доценты Смоленской Государственной медицинской акаде-
мии, кандидаты и доктора медицинских наук,  врачи первой и высшей категорий. Это 
стало возможно благодаря системе работы «клиника выходного дня». В течение недели 
врачи работают в стационарах, больницах, мед.академии, а в субботу и воскресенье 
приезжают в Гагарин.

Медицинский центр постоянно развивается, совершенствуется оборудование, ассор-
тимент предлагаемых посетителю исследований, консультаций, видов анализов.  Сей-
час наш выбор довольно широк и мед.центр  осуществляет практически все виды УЗИ 
диагностики, функциональной диагностики (ЭКГ, холтер ЭКГ и АД), консультирование 
и лечение по акушерству и гинекологии, кардиологии, терапии, лор, пульмонологии, 
гастроэнтерологии,  урологии, неврологии, хирургии, эндокринологии , сосудистой хи-
рургии, травматологии и ортопедии, онкологии, маммологии.  Детям  от 0 до 18 лет 
предлагаем прием педиатр, неонатолог, детский кардиолог, гастроэнтеролог,  невролог, 
ортопед, ЛОР. 

В центре предлагает полный спектр анализов; диагностика всех видов инфекций, 
онкомаркеры, биохимические и бактериологический анализы.

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
«уЗИ+ГАГАРИН»

Реклама

Поздравляем 
с Днем страховщика

 работников и ветеранов 
отдела ФООО «Росгосстах» в с.Темкино

Страховка от любой напасти
Нам позволяет пережить
Болезни, ДТП, несчастья,
Мы без нее не сможем жить.
Страховщиков сегодня поздравляем,
Пусть будут благодарны вам клиенты
Желаем крепкого здоровья и удачи,
Пусть дарит жизнь вам яркие моменты!

        Страховой отдел в с.Темкино

Объявления
Сиять всегда, сиять везде

Хозяйке на заметку

Ваши чайник, утюг и стиральная машина забыли, что такое 
сияние чистоты? Их блеск давно скрыт под толстым слоем наки-
пи? Пора вернуть им первоначальный вид. Тем более, что сделать 
это можно и без дорогого магазинного средства. Всё для очистки 
от накипи найдётся под рукой у каждой хозяйки.

Накипь в чайнике
•  Удалить накипь эффективно и без 

финансовых затрат поможет лимонная 
кислота. Всыпьте в чайник (обычный или 
электрический) один пакетик, прокипя-
тите и дайте остыть. Повторите так не-
сколько раз, не меняя воду.

•  Избавиться от накипи можно при 
помощи обычного уксуса. Добавьте его в 
воду и прокипятите чайник. Если извест-
ковый налет лежит плотным слоем, уксу-
са нужно добавить больше, например, в 
пропорции 1:2.

• Если у вас под рукой нет ни лимон-
ной кислоты, ни уксуса, в чайник можно 
залить спрайт или кока-колу. Конечно, это 
не очень экономично, но вполне эффек-
тивно. Вскипятите газировку, а когда она 
остынет, протрите чайник губкой.

Кстати

1. Накипь влияет на расход элек-
троэнергии - счётчик заметно увели-
чивает количество оборотов, а значит, 
и ваши расходы растут.

2. Приборы, покрытые накипью, 
быстрее выходят из строя.

3. Качество воды в чайнике, по-
крытом накипью, оставляет желать 
лучшего. Нужна ли вам такая допол-
нительная негативная нагрузка на 
здоровье?

Накипь в стиральной 
машине

• Опять обратимся к универсальной 
палочке-выручалочке любой хозяйки - 
лимонной кислоте. Засыпьте два паке-
тика прямо в барабан, выставите самую 
высокую температуру и дайте машинке 
выполнить программу основной стир-
ки. Внимание. Такую процедуру нельзя 
проводить слишком часто -постоянное 
использование кислоты может негатив-
но отразиться на резиновых деталях.

• Можно использовать такой рецепт: 
1 стакан нашатырного спирта, 2 куска 
натертого на терке хозяйственного мыла 
и  10 ложек соды. Всё это развести в не-
скольких литрах воды и выполнить стир-
ку в обычном режиме. Этот рецепт более 
щадящий и не повредит вашей машине, 
даже если вы не всё выполоскали.

Накипь в утюге
• Смешайте воду с уксусом в пропор-

ции 1:3, залейте в отверстие для воды и 
включите режим «автоочистки».

•  Если на вашем утюге нет заветной 
кнопки «автоочистка», возьмите по-
суду, в которую полностью входит по-
дошва утюга (широкую кастрюлю или 
глубокую сковороду). Положите на дно 
кухонное полотенце или деревянные 
палочки, налейте воду, растворите в ней 
уксус или лимонную кислоту. Опустите 
в кастрюлю подошву утюга, чтобы она 
погрузилась в воду на 1,5- 2 см, и про-
кипятите.

Зачем вообще удалять 
накипь?

Реклама


